

南小だより

令和3年11月30日 越前市武生南小学校 校長 清水 誠

昨日の朝は気温1℃台と冷え込みましたが、久しぶりの晴天に恵まれました。大休みの業間マラソン

ではグラウンドと校舎の周りを疾走する元気な子供達の姿を見ることができました。すでに二十四節気では「小雪」と「大雪」の中日に当たる時期を迎え、本校職員も冬用タイヤへの交換をすませて、来る北陸の冬への備えを進めているところです。

学習発表会を予定通り実施することができ、実りの秋に ふさわしい1か月になったと思います。



学習発表会ありがとうございました(11/6)

1年生「南小1年生のある一日」 2年生「町たんけん」 3年生「越前市の果てまでイッテ Q!」





4年生「2分の1成人のつどい」

5年生「福井県の魅力発信」 6年生

「SDG's で考えよう! 私たちの未来」







3年生が 消防署へ (II/IO)



学校給食週間(||/24~)

給食委員会が考えたクイズラリーや、給食を作り準備して下さっている調理員さんと用務員さんへメッセージのプレゼントなど盛り沢山の内容でした。

たいそう教室

越前体操クラブの 永田先生が1、2年生 のマット運動の指導に 来てくださいました。



